

こんばんは。

コロナ対策のため

約1年前からコンタクトではなく

眼鏡で生活しています。

数年前に教え子から

「先生、眼鏡よりコンタクトの方が

2, 3歳若返りますよね！」と言われた…

という話を、今日の中3生の授業で

ポロっと言ってしまいました…。

「先生、眼鏡とってみてください。」と

案の上言われるわけです。

とるしかないじゃないですか？ (笑)

できる限り、最大限に、さりげなく

眼鏡をはずしたところ…

「おお～！」

という、まるで通販番組のような

リアクションが返ってきました (笑)。

いつ打ち合わせしたの！？と

言いたくなるレベルだったのですが

思いの外、嬉しくなっている自分が

確実に存在していました、

教室長の大内です。

今日はストロークが長めです (笑)。

今日は医学部で頑張っている教え子が忙しい中、挨拶に来てくれました。久しぶりに会ったのですが結局はコロナに関することばかりで楽しい話があまりできなかつたですね。また、世の中が落ち着いたら一緒に食事でもしようと約束しました。元気そうな顔が見られて良かったです。今は様々な病院で見学をしているとのことだったので、コロナ対策において一番大切なことは何か聞いてみたところ

「手洗いとマスクと消毒ですよ。」

特に手洗いは正しい洗い方をすること！とのことでした。

※厚労省のホームページのリンクを貼っておきますので、この機会に再度ご確認ください！

<https://www.mhlw.go.jp/content/10900000/000593494.pdf>

さて、2020年の授業も全て終了です。本郷教室は12月30日から1月3日まで全クラス完全休講となります。今年には本当に激動の一年でした。今年最後のブログになりますし、先日の演奏動画も思っていたより反応がありましたので少し長くなりますが、今の気持ちをここに書き留めたいと思います。

今では感染予防対策を徹底しながら  
どうにかこうにか授業ができていますが  
4月～5月は塾も休講になり  
この先どうなってしまうのか  
とにかく不安な毎日を過ごしていました。  
毎週細かく宿題を指示して  
その添削やチェックをするなど  
できることを頑張ってきたつもりです。  
しかし、生徒や保護者の皆様の頑張りに  
今の私が追い付けているのか  
まだ他に何かできることはないのか  
そしてこの先は…？

廊下に貼ってある卒業生の写真を見ると  
「あの頃も大変だったけど  
今に比べればずっと良かった」  
という思いが溢れ  
そんな気持ちでふっと  
教室に視線をおくると  
当然のことですが、誰もいないのです。  
床の白さが一層際立ち  
「真っ白で冷たい教室」が  
そこにありました。  
一体、自分は何をしているのか  
誰に対しどれだけ役に立てているのか  
本当に様々なことで悩みぬきました。  
本当に。  
具体的には言えないことも  
たくさんありました。  
あの頃と比べて、今は様々なことが  
実行できていますが  
コロナ感染者の数は増え続け  
あのときよりも良い未来だと言えるのか  
正直分からなくなるときがあります。

そんな中、今日までどうにかこうにか  
やってこられたのは  
生徒の皆さんと保護者の皆様のおかげです。  
授業が再開したときの生徒の皆さんの笑顔。  
それを受けて保護者の皆様から頂いた  
ありがたいメッセージ。

「やっぱりクリエイトの授業が好きだと  
実感したそうです。」

「今、塾に行くことが一番の楽しみに  
なっているみたいです。」

「先生に会えて嬉しいと言っていました。」

「オンラインや動画も良いですが  
やはり対面に勝るものはないですね。」

「先生の授業が一番やる気が出ると  
言っていますよ。」

不安になってばかりの毎日を  
今日までやってこられたのは  
本当に生徒の皆さんのおかげです。  
保護者の皆様のおかげです。  
ありがとうございました！  
月並みな言葉ですが  
それしか思いつきません。  
感謝しかありません。  
少しでも伝わってくれていたら  
幸いです。

2020年は大変お世話になりました。  
2021年もどうぞよろしく  
お願いいたします！！

最後に一言。

「辛いことが起きることは不幸ではない。  
辛いことに負けてしまうことが  
不幸なのである。」

私は負けたくありません！  
絶対に勝ちたいです！  
皆さんもそうだと思います。  
共に協力し合い  
感染予防を徹底し  
各々の人生に勝利しましょう！

最後までお読みいただき  
ありがとうございました。

いや、長いですね！（笑）

大内